

Merkblatt zur Wahl der DFH-Studiengangssprecher*innen bzw. DFH-Studierendenvertretung

Das Netzwerk der Deutsch-Französischen Hochschule (DFH) lebt von seinen Studierenden. Deshalb möchte die DFH, dass die Studierenden sich gut betreut fühlen. Außerdem will sie, dass die Studierenden in der DFH mitreden können. Dafür gibt es die **Studiengangssprecher*innen** und die **Studierendenvertretung**. Sie sind das Bindeglied zwischen den Studierenden und der DFH.

Studiengangssprecher*innen vs. Studierendenvertretung – worin liegt der Unterschied?

Studiengangssprecher*in werden

Alle **Studierenden** eines von der DFH geförderten Studiengangs haben **jedes Jahr**

